

Flott gemacht für Spielplatz

In der Kindertagesstätte „Arche Noah“ in Oberlind macht das Spielen jetzt noch mehr Spaß. Eine Spende ermöglicht es neue Spielgeräte anzuschaffen.

Von Alicia Müller

Oberlind – Kürzlich wurde in der Kindertagesstätte „Arche Noah“ ein Scheck im Gesamtwert von 350 Euro übergeben. Das Geld soll verwendet werden zum Kauf von speziellen Spielgeräten für motorisch eingeschränkte Kinder.

Schon beim vergangenen Dance-Festival am 31. März in der SBBS-Halle in Steinbach wurde am Beispiel der fünfjährigen Emely, eines von 115 Kindern des Diakonie-Kindergartens in Oberlind, auf die Notwendigkeit dieser Spielgeräte aufmerksam gemacht und um eine Spende gebeten. Die Besucher der Veranstaltung kamen der Aufforderung gerne nach, an Stelle des Eintritts einen freiwilligen finanziellen Beitrag zu leisten.

Zusätzlich ließen Steffen Götz, Inhaber einer Firma in Oerlsdorf und der Sportverein Muppberg die Spen-



Vertreter der Kreissportjugend, des Sportvereins Muppberg und der Firma Fahrwerk in Oerlsdorf bei der offiziellen Scheckübergabe in der „Arche Noah“.

Foto: camera900.de

densumme anwachsen. Eines der speziellen Spielgeräte ist ein Therapiefahrrad, welches insbesondere das Balancetraining und die Mobilisierung von Kindern und Jugendlichen fördert und es somit Emely ermöglicht, sich zusammen mit den anderen Kindern der Kindertagesstätte „Arche Noah“ draußen und auf dem Spielplatz zu bewegen.

Zum anderen wird die Endsumme in einen Manhattan-Motorik-Tower investiert.

Ein solcher Spielturner erleichtert motorisch eingeschränkten Kindern Bewegungen mit den Händen und ermöglicht zusätzlich das gemeinsame Spielen mit anderen Kindern. Die Eltern von Emely und besonders der integrative Kindergarten „Arche Noah“ bedankt sich nochmals recht herzlich für die Unterstützung aller anonymen Spender des Dance-Festivals und auch beim Sportverein Muppberg, sowie der Firma Fahrwerk in Oerlsdorf.